

Jueves 17 de febrero de 2005

La Jornada *de enmedio*



JOSE CARLO GONZALEZ

"Gracias a los antropólogos y a los pintores como Rivera, Orozco, Siqueiros o Covarrubias, ya no se discrimina tanto a los indígenas. Ojalá que un día se les considere al mismo nivel, o más profundamente, que a todos los mexicanos", consideró el pintor y grabador mexicano Raúl Anguiano durante la inauguración de la muestra Raúl Anguiano en las artes gráficas (1915-2005) en el Museo Nacional de San Carlos

CULTURA/ 7a

RAUL ANGUIANO

90 AÑOS